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FUNDEB
FUND0  DE  MANUTENCAO  E  DESENVOLVIMENTO  DA  EDUCACAO  BASICA
E  DE VALORIZACA0  DOS  PROFISsloNAIS  DA  EDUCACAO

REUNIAO ORDINARIA DO  FUNDEB

FEVEREIRO DE 2021

Aos vinte e quatro dias do mss de fevereiro do ano de dois mil e vinte urn, as dez horas,

deu-se  inrcio  a  Sessao  Ordinaria  do  FUNDEB  (Fundo  de  Manutencao  e  Desenvolvimento  da

Educaeao Basica e de Valorizaeao dos profissionais da Educaeao) referente ao mss de fevereiro

do referido ano. A Presidenta enviou link da reuniao no grupo de Whatsapp dos conselheiros e a

partir  do   ingresso   dos   mesmos  fez-se  a   instalaeao   dos  trabalhos.   Estando   presentes   os

membros:  Geni   Maria  Gonealves,  `Carlos  Andr6  de  Santana,  Sandra  Aparecida  da  Costa  de

Campos,  Wilson  Gimenes  Ortin,  Daniela  Benedita  Pedroso,  Suelen  Roberta  de  Campos  Lima,

Dilia  das  Dores  Gomes  de  Aradjo,  Patrrcia  Silva  Oliveira  e  Janaina  Morais  Lopes  de  Oliveira.

Ap6s a contagem dos membros a Senhora Presidenta constatou que havia qu6rum  legal  para a

realizaeao   da   Sessao   e   assim   seguiu-se   com   as   deliberac6es   sobre   as  I.ustificativas   de

ausencia,  onde  nenhum  conselheiro  enviou I.ustificativa  para  tal.  A  Presidenta  fez a  leitura  da

ordem  do  dia,  perguntou  se  os  presentes  teriam  algo  a  incluir,  nao  havendo  nenhum  outro

assunto  para  inclusao,  deu-se  seguimento  a  pauta  do  dia.   Realizou-se  a  leitura  da  ata  da

reuniao  do  mss  de  dezembro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  a  qual  foi  aprovada  sem  ressalvas.

Iteml  -  Apresentaeao do  Plano  de trabalho ano de  2021 (anexo  1):  o  plano foi  apresentado,

lido e discutido com os conselheiros que o aprovaram sem  ressalvas. Item 2 -Apresentacao do

Calendario   de   Reuni6es  (anexo  2):   o  calendario  foi   apresentado,   lido  e   discutido  com   os

conselheiros   que   o   aprovaram   sem    ressalvas.   As    reuni6es   ordinarias   deverao   ocorrer

preferencialmente  toda  tiltima  quarta-feira  do  mss.  Item  3  -  Receitas  e  Despesas  PNATE  E

FUNDEB:  apresentaram-se  as  planilhas  orcamentarias  para  analise  de  receitas  e  despesas

correntes,  na  qual  foi  discutida  e  aprovada  por  todos.  Item  4  -  Apresentaeao  de  dados  e

acompanhamento dos alunos em situaeao de vulnerabilidade: os alunos vein sendo atendidos

desde  abril/2020  e  acompanhados   pela   equipe  gestora   da   unidade  escolar  com   kits  de

alimentos.  Item  5  -  Formaeao  de  Protocolo  Sanitario  para  retorno  das  aulas  presenciais:  a

forma?ao  sanitaria  foi  concluida  no  mss  de  fevereiro/2021  com  a  participa?ao  de  todos  os

profissionais  da  educa?ao.  Essa  formacao  foi  ministrada  pelo  Departamento  de  Sadde  em

parceria  com  o  Departamento  de  Educaeao  e  Cultura.  As  aquisi?6es  do  Protocolo  Sanitario

estao sendo feitas pela  prefeitura  e os itens  necessarios estao sendo entregues as escolas e

creches  municipais.   Item  6   -   Demanda  de  alunos  2021:  a  diretora   do   Depa
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Educaeao e Cultura, Sra  Daniela  Matias Zanoni, apresentou  a  demanda  de alunos atendidos e

matriculados nas escolas municipais para o ano letivo de 2021, assim  como a organizacao de

salas  e  turmas  em  funcionamento   na   rede  de  ensino   municipal.   De  acordo  com   o   Plano

Municipal  de  Educaeao  -  Lei  Municipal  n°  11.081/2015  -  o  Departamento  de  Educacao  e

Cultura  promoveu  a  reorganizaeao do  Ensino  na  Educaeao  lnfantil.  Desta forma, tres  unidades

escolares foram  desativadas e  os alunos da  EMEIEF  "Profa  Dorali  Aparecida  Pinheiro",  EMEIEF
"8°  Morro Grande" e  EMEIEF "Joaquim  Francisco  Bueno"  passarao a ser atendidos em  escolas

mais  pr6ximas  visando  melhor  organizaeao  na  relacao  de  ntimero  de  alunos  por turma  e  por

professor,   redu?ao  de  salas   multisseriadas  e   melhoria   no  acompanhamento  de  gestao  e

qualidade  de  ensino.  Item  7  -  Validaeao  de  dados  SIOPE/MAVS:  a  presidenta  apresentou  os

dados  de  receita  e  despesas  do  6°  bimestre  do  ano  de  2020  e  ap6s  a  analise  de  todos,  a

mesma  informa que tais dados serao validados posteriormente no SlopE atrav6s do M6dulo de

Acompanhamento e Valida?ao do SIOPE  (MAVS).  Item 8  -  Parecer da  Prestacao de Contas da

Educa?ao / 2020: 0 setor de contabilidade da  prefeitura, atrav6s da  Diretora de Planej.amento

e  Contadora,  Sra  Vanessa   Pires   Rabelo,  apresentou   ao  conselho  o  or?amento   previsto  e

executado  para o ano de 2020  -  Receitas e Despesas, Transferenciais vinculadas a  Educacao

e  nao  vinculadas,  Base  de  calculo  de aplicacao  na  Educa?ao,  Aplicaeao  no  FUNDEB  e  PNATE,

assim  como  os  valores  arrecadados  nas  diferentes  fontes  de   receitas:   Fonte   1  (recursos

pr6prio),  Fonte  2  (recursos estadual),  Fonte  5  (recursos federal)  e  do  resumo de  despesas do

exercrcio do ano de 2020, que foram analisadas em todos os elementos referentes a receitas e

despesas  empenhadas,  liquidadas  e  pagas  com  cada  fonte  de  recurso  especificamente,  os

documentos  apresentados  ficaram  nos  arquivos  do  conselho  para  se  necessario  consultas

posteriores.  Sendo  assim,  as  contas  da  Educa?ao /  2020 foram  analisadas e  aprovadas  por

todos  os  conselheiros  presentes.  Item  09  -  Altera?ao  e  regularizacao  do  Conselho: tendo  em

vista  a   -   Lei   n°  14.113  de  25/12/2020   -  que  regulamenta  o  Fundo  de  Manuten?ao  e

Desenvolvimento da Educacao Basica e a Valoriza?ao dos Profissionais da  Educa?ao (FUNDEB),

de  que  trata  o  art.  212-A  da  Constituieao  Federal;  revoga  dispositivos  da  Lei  n°  11.494  de

20/06/2007, a presidenta informa que o Departamento de Educa?ao e Cultura enviou ao Setor

Jurrdico da  prefeitura  solicitaeao de altera?ao  na  Lei  de  cria?ao  do  Conselho  para  que se fa?a

as devidas regularizae6es ate 31 de mareo deste ano.  Esclareco que al6m desta  regulariza?ao

sera   necessario   promover   uma   assembleia   geral   para   nova   eleieao   e   composi?ao   deste

Conselho. 0 edital da Assembleia e a data serao informados pelo Departamento de Educa?ao e
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Cultura  e pelo site Oficial  da  prefeitura. A  pr6xima  Sessao  Ordinaria  esta  prevista  para  o dia

tFima  e  urn  do  mts de  margD  do  arm  deis nit  e virfee  t7m,  is  dez  hcras da  manfr§  per
videoconferencia  atrav6s  do  aplicativo  ZOOM.  A  presidenta  esclarece  que  os  documentos

apresentades nests fesniac, ben cefne a A±a e 3 fisfa de pfeseegr estafae disperfereis fro sede
deste Conselho, situada no Departamento de Educaeao e Cultura,  para consulta e assinatura

dos sofee!heires] gem m@is a ±fafar, a Seifea P7iesider,t@ agredeee a presenap de tedas e
encerra  esta  Sessao  Ordinaria.  E  eu,  Suelen  Roberta  de  Campos  Lima,  secrefaria  deste

Censeifrored®eimprifrfees5aataque,ap65!ictaeapE¢vadapeiesF=reseFtEes,ser±assinaea.
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1. Geni Maria Goncalves Titular Poder Executivo JJ`
2. Carlos Andie de Santana Titular Poder Executivo \  VA!LEN  `  .
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